

DANKE

Von Herzen danken wir für alle Zeichen der Anteilnahme, Verbundenheit und Freundschaft, die wir beim Abschied von

Dora (Dorli) Wild-Pezold

erfahren durften. Die vielen tröstenden Zeilen, die zahlreichen Zeichen des Mitgefühls geben uns in dieser Zeit der Trauer und des Abschieds Kraft und Zuversicht.

Ein besonderer Dank gebührt dem Pflegepersonal der Residenz Zumipark für die liebevolle und kompetente Pflege.

Die tröstenden Worte von Frau Pfarrerin Jewanski und das wunderschöne Orgelspiel von Herrn Eibich haben uns in diesem schwierigen Moment Zuversicht und Kraft gegeben.

Bedanken möchten wir uns auch für die vielen grosszügigen Spenden zu Gunsten der Pestalozzi Stiftung für die Förderung der Ausbildung Jugendlicher aus schweizerischen Berggegenden.

Zürich, im Januar 2022

Die Trauerfamilie